



UFRO

## Ufro y MIM sellan alianza para investigaciones conjuntas

● La Universidad de La Frontera y el Museo Interactivo Mirador (MIM) sellaron una alianza para potenciar el trabajo museográfico y científico en La Araucanía.

El programa de colaboración está destinado, en una primera instancia a fortalecer el proyecto del Centro Interactivo Vulcanológico de La Araucanía (Civur-39°), ubicado en el Campus Pucón Ufro, mediante el desarrollo de iniciativas conjuntas en áreas como investigación, museografía, educación y cultura, e intercambio de profesionales entre ambas entidades, aprovechando toda la experiencia de MIM.

Civur-Ufro, que inició sus funciones en 2023, es el principal museo científico de la Región, es gratuito y dedicado en su totalidad a la vulcanología. Desde su inauguración ya ha recibido más de 20 mil visitantes, logrando acercar la ciencia a la comunidad local y a los visitantes de todo Chile.

“Generar un trabajo conjunto con una Fundación tan significativa, que fomenta la curiosidad, el acercamiento a la ciencia, el arte, la cultura y el medio ambiente, entre otras bondades, representa para la Ufro una oportunidad para fortalecer nuestro quehacer, ya que es parte de nuestra misión generar, desarrollar y transmitir el saber en diversas áreas del conocimiento, y sin duda esta colaboración contribuye a ello”, afirmó el rector Ufro, Eduardo Hebel.

CS